

2.^a jornada por la Igualdad

“Los hombres sólo han sido hombres,
pero les ha bastado para serlo todo,
por eso no han sido nada más que hombres.

Las mujeres, sin embargo, han tenido
que serlo todo para en muchos casos
llegar a ser algo y en algunos
conseguir ser alguien”

Miguel Lorenzo Acosta

ORGANIZAN:



DIPUTACIÓN
DE BURGOS

CEAS DE VILLARCAYO

**GRUPO DE HOMBRES
POR LA IGUALDAD
DE VILLARCAYO**

COLABORA:



**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE VILLARCAYO
DE MERINDAD DE CASTILLA LA VIEJA**



VILLARCAYO

Jueves, 22 de noviembre de 2018
20:00 h - Casa de Cultura

Domingo, 25 de noviembre de 2018
12:00 h - Plaza del Ayuntamiento
CONCENTRACIÓN

¡Pongámonos un lazo blanco
en favor de la igualdad!

¿Quiénes somos?

Es nuestra segunda actuación como grupo de hombres de Villarcayo especialmente sensibilizados con la desigualdad que padecen las mujeres en nuestra sociedad.

Como dijimos en nuestro primer acto de presentación, desarrollado el día 1 de junio, no queremos mirar hacia otro lado ante estas situaciones y nos manifestamos claramente a favor de una sociedad igualitaria en la que no quepa ningún tipo de discriminación ni de violencia por razón de sexo. En un ambiente caracterizado por la desigualdad y por la violencia, por esa especie de viaje al pasado en todo lo que concierne a las relaciones de hombres y mujeres, planteamos una “nueva masculinidad” como una forma y un espacio donde reflexionar sobre el nuevo rol que deben desempeñar los hombres.



¿Qué vamos a hacer?

Nuestro objetivo es organizar una jornada de sensibilización en igualdad, dirigida a todos los colectivos de Villarcayo y de la zona, como conmemoración del Día Internacional contra la Violencia de Género que tiene lugar el 25 de noviembre de cada año.

En esta jornada abordaremos la relevancia que tiene una educación en igualdad como prevención de la violencia de género. Es importante insistir en nuevas prácticas educativas, profundizar en el pensamiento crítico acerca del patriarcado y dotar de competencias a padres y madres para educar en igualdad con esta finalidad preventiva. Además de nuestra intervención, participarán la pedagoga D.^a Lucía Valdivielso Serrano y la educadora social D.^a Irene Delgado Ruiz, ambas representando a la Asociación para la Defensa de la Mujer “La Rueda”.

Por otra parte, el domingo 25 de noviembre a las 12:00 horas invitamos a toda la población a una concentración en la Plaza del Ayuntamiento, con el fin de ponerse un lazo blanco, que representa el compromiso en la erradicación de todo tipo de violencia sexista.

